

5e Congrès québécois de recherche en adaptation-réadaptation 5th Quebec Congress in Adaptation-Rehabilitation Research



23 et 24 mai 2024 / May 23 and 24 2024
Centre des congrès de Québec / Quebec City Convention Centre

APPEL D'ABRÉGÉS

English version follows

Nous sommes heureux de nous réunir, membres du Réseau provincial de recherche en adaptation-réadaptation (REPAR), du regroupement stratégique INTER sur l'ingénierie de technologies interactives en réadaptation, du Centre de recherche interdisciplinaire en réadaptation du Montréal métropolitain (CRIR), du Centre interdisciplinaire de recherche en réadaptation et intégration sociale (Cirris), du Centre de recherche de l'Institut universitaire de gériatrie de Montréal (CRIUGM), du Centre de recherche sur le vieillissement (Sherbrooke), du Centre de recherche du CHU Sainte-Justine, de l'Institut de recherche Robert-Sauvé en santé et sécurité du travail (IRSST), du Réseau québécois de recherche sur le vieillissement (RQRV), du Réseau québécois de recherche sur la douleur (RQRD) et du Réseau canadien en réadaptation musculosquelettique (Canadian MSK network) pour tenir le 5^e Congrès québécois de recherche en adaptation-réadaptation 2024.

Par la présente, nous vous invitons à soumettre un abrégé pour une présentation orale (personnes nouvellement chercheuses exclusivement) ou une présentation par affiche (personnes étudiantes, stagiaires postdoctorales et collaboratrices à la recherche [clinicien(ne)s, administrateur(-trice)s, professionnel(le)s de recherche, autres]). Notez que cet abrégé sera publié tel que soumis et qu'un seul abrégé à titre de personne autrice principale peut être soumis. Un comité scientifique sélectionnera les abrégés et une confirmation d'acceptation de l'abrégé sera envoyée par courriel à la personne autrice principale quelques semaines après la date limite de soumission, via la plateforme de soumission (Fourwaves). Vous avez jusqu'au **19 février 2024 à 23 h 30** pour remplir le formulaire d'abrégé et le soumettre [sur le site du congrès](#) (page « Soumission »). Les règlements relatifs à la présentation des abrégés sont les suivants, basés sur ceux de l'ACFAS : une proposition de communication doit énoncer une problématique, décrire la méthodologie suivie et présenter des résultats qui contribuent à l'avancement des connaissances. Les abrégés peuvent être rédigés en français ou en anglais.

Parmi les abrégés acceptés pour une présentation par affiche, **certains seront sélectionnés** pour participer au concours par affiche et un prix sera remis pour chacune des cinq (5) catégories suivantes : collaborateur(-trice)s, étudiant(e)s à la maîtrise de recherche, étudiant(e)s au doctorat, stagiaires postdoctoraux(-rales) et étudiant(e)s au baccalauréat ou à la maîtrise professionnelle. Ainsi, veuillez noter que **pour être admissible à la sélection pour**

5e Congrès québécois de recherche en adaptation-réadaptation 5th Quebec Congress in Adaptation-Rehabilitation Research



23 et 24 mai 2024 / May 23 and 24 2024
Centre des congrès de Québec / Quebec City Convention Centre

le concours, la personne première autrice de l'abrégé doit être membre d'une des organisations responsables de l'organisation du congrès (REPAR, INTER, CRIR, Cirris, CRIUGM, CRdV, CR CHU Sainte-Justine, IRSST¹, RQRV, RQRD et réseau MSK) et doit être la personne qui présente l'affiche. De plus, les abrégés qui consistent en la présentation d'un protocole (sans résultat ou avec des résultats très préliminaires) ou à une revue narrative de la littérature peuvent être acceptés pour une présentation par affiche, mais ne sont pas admissibles pour participer au concours. Chaque abrégé admissible au concours sera évalué par deux personnes chercheuses afin de déterminer s'il est sélectionné pour le concours par affiche.

Un prix sera aussi remis dans le cadre du concours « personnes nouvellement chercheuses ». Cette tribune permet à des personnes nouvellement chercheuses de présenter leurs recherches sous forme de conférence. Pour pouvoir participer à ce concours, vous devez avoir un statut de chercheur depuis moins de trois ans. Veuillez noter que les récipiendaires du concours « personnes nouvellement chercheuses » des années précédentes peuvent soumettre de nouveau un abrégé pour une présentation orale, mais ne seront pas admissibles au concours « personnes nouvellement chercheuses ».

Vous devez utiliser le système international d'unités (système métrique), féminiser les titres de fonctions (professeure, chercheuse, présidente, etc.) et mettre les accents sur les majuscules. Les abrégés peuvent être rédigés en français ou en anglais. Le recueil des abrégés sera accessible sur le site du REPAR et sur celui du congrès (Fourwaves).

Ces critères doivent être respectés pour qu'un abrégé soit considéré.

¹ Pour l'IRSST, comme le statut de membre n'existe pas, vous devez donc être financé ou avoir été financé par l'IRSST (octroi, bourse) pour être éligible aux différents concours

5e Congrès québécois de recherche en adaptation-réadaptation 5th Quebec Congress in Adaptation-Rehabilitation Research



23 et 24 mai 2024 / May 23 and 24 2024
Centre des congrès de Québec / Quebec City Convention Centre

CALL FOR ABSTRACTS

We are pleased to meet, members of the Quebec Rehabilitation Research Network (REPAR), of the INTER strategic grouping on the engineering of interactive technologies in rehabilitation, the Centre for Interdisciplinary Research in Rehabilitation of Greater Montreal (CRIR), the Centre for interdisciplinary research in rehabilitation and social integration (Cirris), the *centre de recherche de l'Institut universitaire de gériatrie de Montréal* (CRIUGM), the Research Centre on Aging (Sherbrooke), the *Centre de recherche du CHU Sainte-Justine*, the *Institut de recherche Robert-Sauvé en santé et en sécurité du travail* (IRSST), the Quebec Network for Research on Aging (RQRV), the Quebec pain research network (QPRN) and the Canadian MSK network to hold the 5th Quebec Congress in Adaptation-Rehabilitation Research 2024.

We now invite you to submit an abstract for an oral presentation (new researchers only) or a poster presentation (students, postdoctoral fellows, and research collaborators [clinicians, administrators, research professionals, others]). Note that accepted abstracts will be published as submitted and that only one abstract as a first author can be submitted. A scientific committee will select the abstracts and a confirmation of acceptance will be sent by email to the main author a few weeks after the submission deadline, via the submission platform (Fourwaves). You have until **February 19, 2024, at 11:30 PM**, to complete the abstract form and submit it [on the congress website](#) ("Submission" page). The rules for poster presentations are based on those of ACFAS: the abstract must state the rationale and objectives, describe the methodology, and present results that contribute to the advancement of knowledge. Abstracts may be submitted in English or French.

Among the abstracts accepted for a poster presentation, **some will be selected** to participate in the poster competition and a prize will be awarded for each of the following five (5) categories: collaborators, master's students, Ph.D. students, postdoctoral fellows, and bachelor and professional master's students. Please note that **to be eligible for the competition**, the first author of the abstract must be a member of one of the organizations responsible for organizing the congress (REPAR, INTER, CRIR, Cirris, CRIUGM, CdRV, CR CHU Sainte-Justine, IRSST², RQRV, QPRN or MSK network) and must be the person presenting the poster. Additionally,

² For the IRSST, as member status does not exist, you must therefore be financed or have been financed by the IRSST (grant, scholarship) to be eligible for the various competitions

5e Congrès québécois de recherche en adaptation-réadaptation 5th Quebec Congress in Adaptation-Rehabilitation Research



abstracts consisting of a protocol presentation (without results or with very preliminary results) or a narrative review of the literature may be accepted for poster presentation but are not eligible to enter the competition. Two researchers will evaluate each abstract eligible for the competition to determine if it is selected for the poster competition.

A prize will also be awarded as part of the “New Researchers” competition. This forum allows new researchers to present their work in the form of a conference. To be able to participate in this competition, you must have been a researcher for less than 3 years. Please note that recipients of the “New Researchers” competition from previous years may resubmit an abstract for an oral presentation but will not be eligible for the “New Researchers” competition.

You must use the International System of Units (metric). For abstracts in French, capital letters must be accented where appropriate. The conference proceedings will be available on the REPAR and congress website (Fourwaves).

All submission criteria must be met for an abstract to be considered by the selection committee.